
79期PTA活動に関するアンケート【ご質問と回答】

　ご質問 　回答

上の子どもで寝屋川高校の進路委員をやってますが、
免除はないですか？

免除はありませんが、引き受けるのが難しい場合は配
慮はあります。

これまでの委員経験の質問欄は「寝屋川高校におい
て」ということでしょうか。そのつもりで回答しました。

今までの小中学校での委員経験がありましたら教えて
もらいたいです。

本部役員の中でも希望を聞いてもらえるのでしょう
か？

本部役員につきましては、ご希望をお聞きしたうえで調
整させていただいております。なお、今年度は会計１
名、会計監査２名を予定しております。


